



Capturan a liberado por error tras el crimen del "Rey de Meiggs"

Luego de burlar el sistema carcelario y migratorio chileno, ayer fue capturado en Colombia el ciudadano venezolano Alberto Carlos Mejía Hernández, quien alcanzó a estar en prisión preventiva en Santiago como sospechoso del homicidio por encargo del llamado "Rey de Meiggs", antes de ser liberado por error.

Mejía fue detenido en Barrancabermeja, Santander, en las cercanías de Medellín y, de acuerdo a una imagen de su captura que divulgó la Policía Nacional de Colombia, había cambiado su aspecto tiñéndose el pelo rubio.

El arresto del venezolano fue dado a conocer por Carabineros ayer, desde donde señalaron que las diligencias fueron realizadas por el OS9 de la institución, en coordinación con la PDI, Interpol y la Policía Nacional de Colombia.

Mejía Hernández es considerado uno de los cabecillas más buscados de la organización criminal Tren de Aragua y quedó a disposición de la Fiscalía General de la Nación de Colombia para continuar los trámites para su extradición.

"Gracias a los directores de la PDI Eduardo Cerna, y de Carabineros de Chile, general director Marcelo Araya Zapata, por su reconocimiento a la labor de la Policía Nacional de Colombia, con el compromiso de seguir trabajando juntos contra el crimen organizado", publicó en X el general Carlos Fernando Triana, director de la Policía Nacional de Colombia.

Mejía Hernández es el principal sospechoso en el asesinato en junio del empresario José Felipe Reyes Ossa, conocido como el "Rey de Meiggs".